

4月に向けて

代表取締役 三田雅憲

この原稿をお読み頂く頃は、桜の花が満開の頃であろうと思います。寒い寒いと思っていた季節もたちまち暑くなってきており、自然は私たちがどんなことを考えていても、確実に月日を刻んでいく様子に本当に大きいものなんだと改めて感じます。

3月22日から4月の4日まで、ロシアとウクライナの戦争で子供たちがたくさん犠牲になっている事をニュースで聴き、日本ユニセフ協会を通じて募金を社内で呼びかけたところ、たくさんの社員皆様のあたたかい支援を頂きました。本当にありがとうございます。4/11には会社分と合算して募金させていただきます。

また3月20日には、7年間営業部で活躍してくれたS係長が一身上の都合で当社を退職されましたが、その後任にM係長が就任しました。千葉営業部での仕事は、大阪営業部とはまた違ったものとなるかもしれませんが、お客様から信頼を受け、また工場諸君とも信頼されることで充実した仕事ができるのではないかと私は考えております。お客様のみならず、社内や会社自身の信頼もしっかりと確かなものにしていって下さい。そして、本社からはるかに遠く離れた関東においても「光栄プロテック有り！」と言ってもらえるように、先人の開拓の上により一層はずみを付けていけるように尽力願います。特に4S活動の実践が今以上に仕事が円滑に進む力となりますし、指示書や図面を早く工場へ届けることで仕事内容に関しての周知が深まると思います。3月より総務課のNさん作成のエクセルプログラム「工場入出荷管理」が、製品の「見える化」や「納期」に関して瞬時に判明しますので社員皆様もぜひ活用していって下さい。

千葉工場において4月には、大手エレベーターのT社さんの査察見学が行われる予定ですのでどうぞよろしくお願ひします。またその後、大阪の本社工場にも来られる予定もありますので、大阪本社工場でも4S活動及び設備の保全やルールの徹底をお願いします。前にもお話したと思いますが、社員1人1人の責任感や信頼感が会社の責任感・信頼感に繋がっていくのです。自分のことしか関心が無く、自分の取り巻く会社全体や同僚や先輩・後輩に対する、また仕事に対する関心が薄い人がまだ当社にもいます。会社はまだまだしも仕事や同僚、先輩・後輩には十二分の関心を持ってやっていくことが本当に大切です。ぜひ実践していって下さい。

また4月4日から千葉工場には新入社員のI君が入社いたします。20歳で社会人として本当に当社で第一歩を歩かれます。びっくりするようなことも多いかもしれませんが、大きな気持ちで育てて頂き、安全面を特に注意してやって下さい。

また時期を見て会社主催で歓迎会をしたいと思います。歓迎会は5月頃を予定しています。今、2年目の方も同時に開催したいと思いますので楽しみに待っていて下さい。

今期、コロナの長期化やロシアの戦争で経済の先行きが不透明になってきているのは事実ですが、どのような状況でも前向きに皆で歩いていきたいと思いますのでどうぞ今期もよろしくお願ひします。